

1-Proposición de valor:



Desde nuestra empresa tratamos de solucionar un problema que a lo largo del tiempo va en aumento, y es la falta de interés y desarrollo de actividades lúdicas en las zonas rurales donde cada vez vive menos gente. Nosotros buscamos solucionar este problema en el sector de la tercera edad, ya que en su mayoría son personas que viven solas o matrimonios que viven alejados de sus familiares y además físicamente y mentalmente necesitan cierta actividad.

La novedad de este proyecto se encuentra en que: Nosotros nos encargamos de realizar esta actividad desplazándonos a las localidades, así muchas personas que no cuentan con transporte pueden realizar las actividades, cosa que no se hacía hasta ahora. Lo que hacen las empresas es establecerse en grandes núcleos de población y si quieres acudir tienes que moverte.

Como factores clave a citar:

La seguridad, ya que con nuestra empresa no es necesario moverse de la localidad, cosa que también es más segura respecto a la situación del COVID-19 ya que evitas desplazamientos y que las personas mayores estén en contacto con mayor número de personas exponiéndose más al virus.

Ofreceremos unos precios asequibles para nuestros mayores, de tal forma que todos puedan permitirse nuestro servicio.

También contaremos con una gran calidad en los servicios prestados, medidos a través de la cuidada atención a este colectivo tan falto de cariño y compañía en muchas ocasiones.

Los pueblos del norte de Burgos de las Merindades en los que llevaremos a cabo nuestro servicio son: Frías, Quintana Martín Galindez, Nofuentes, Moneo, Espinosa, Condado Valdivielso, Puente de Ibañeta, el Ribero, Trespaderne, Céspedes etc.

Las distintas actividades que llevaremos a cabo también son novedosas, estas serán: pequeñas rutas de senderismo por los lugares de alrededor, sesiones de baile, talleres de manualidades, juegos tradicionales...